

Béthune, pépite de la 3^e révolution industrielle

En Hauts-de-France, la Région et la Chambre de Commerce et d'Industrie ont créé un collectif, nommé REV3, qui réunit les collectivités locales qui ont décidé d'innover. Parmi elles, la Ville de Béthune a été identifiée « pépite » au sein du Pôle Métropolitain de l'Artois.



SOURD OU MALENT



1 CLIC

Transition écologique, bouleversement de l'économie avec internet et la numérisation, nouveaux usages... La société est en pleine mutation. En Hauts-de-France, la Région et la Chambre de Commerce et d'Industrie ont créé un collectif, nommé REV3, qui réunit les collectivités locales qui ont décidé d'innover pour répondre à ces nouveaux enjeux. Parmi elles, la Ville de Béthune a été identifiée « pépite » au sein du Pôle Métropolitain de l'Artois.

Béthune a obtenu cette distinction grâce aux nombreuses initiatives qu'elle a lancées en matière de transition énergétique : mise en place d'un réseau de chauffage urbain à partir du gaz des mines, modernisation de l'éclairage public avec un passage en leds, achat de véhicules électriques, recrutement au sein de la Ville d'un chargé de mission pour la transition énergétique...

Cette place de « pépite » offre à Béthune plusieurs avantages. Outre le rayonnement de son action, Béthune est en réseau avec d'autres collectivités de la Région Hauts-de-France qui se placent dans une démarche similaire.

